
港鐵公穹的回覆：

中西區區議會第五次會議一跟進事項

議題：關性城多利道火藥庫未來用途

間下於七月十三日來函收悉，就貴會議員對堅厄地城域多剎道1k藥庫未

來用途所提出的動議，港鐵公司現階段沒有進一步的資料可椅充。堅尼地城城

多利道來藥庫未來的舟途，本公司已於六月二十七日作以下回覆﹒

按地政署的短期租地條款規定，當港鐵公司在 2014 年完成百港島鐵工程

後，港鐵公司會負責困境及恢復該爆炸品倉庫至原有狀態，直至達到地政署的

滿意水平。若因應公眾意見而改變原有約安排，港鐵公司需要與地政署再作協

調。

（二0一二年七月二十四日收到）

規劃署的回覆：

你於二零一二年七月十三日的來函收悉。本署就域多利道火藥庫

未來用途動議的回覆如下：

政府明白區議會對保留域多利進火藥庫的關注，並認同在可行的

情況下，可i得火藥庫改為其他用途，以期能更有效地運用土地資源。規章『

署現正與棺關部門研究火藥庫在西港島線爆破工程完成後的用途，研究範

疇包括可行用途、發展規模、土力工程、消防、救援及交通影響等。基於

山洞的獨特環境，屋宇署及消防處在走火通道、消助和救援進出途徑方面

均有所關注，因此在山洞環境內未必適合作人流較多的用途，將火藥庫作

品土高用途的建議須小心考慮。

火藥庫後續用途的研究仍在進行中， f寺研究有初步結果，當局會

向中西bl!!區議會或其轄下委員會作出簡介。規劃署在善用土地資源的大原

則下，支持不進行回填工程的建議。

（二0一三年七月三十日收到）

中西bl!!區議會秘書處

三0一二年八月

SEO(OC)副總uu特－＆；－pl.and wr~· ·l'klcr包＂＂ m副間

中西區區議會文件第77/2012號 - 跟進事項



規劃署的回覆：

中西區區議會第五次會議一跟進事項

議題：關注域多利道火藥庫未來用途

你於二零一三年七月二十五日的來函收悉。

火藥庫後續用途的研究仍在進行中，在現階段未能確定研究完成

的具體時間，待研究有初步結果，當局會向中西區區議會或其轄下委員會

作出簡介。規書j署在善用土地資源的大原則下，支持不進行回填工程的建

議。當局會就此和港鐵公司保持聯繫。

（二0一二年七月三十日收到）
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